

## Pressemitteilung

Hochschulkommunikation  
Jägerstr. 53  
70174 Stuttgart

Dipl.-Pol. Vanessa Hübsch  
Telefon: 0711 / 18 49-679  
E-Mail: huebsch@dhw-stuttgart.de

### **Akademische Tradition und Entertainment am 12. November 2012**

**Rund 1.000 Absolventen der Dualen Hochschule Baden-Württemberg Stuttgart feiern bei der glanzvollen Bachelors' Night ihren Abschluss**

**Stuttgart, 11. Oktober 2012 – Am 12. November 2012 ehrt die Fakultät Wirtschaft der Dualen Hochschule Baden-Württemberg Stuttgart ihre rund 1.000 Absolventinnen und Absolventen erneut mit einer glanzvollen Bachelors' Night im Internationalen Congresscenter (ICS) der Messe Stuttgart. Im Vorjahr gab die Veranstaltung ihr Debüt. Die Festveranstaltung war so erfolgreich, dass sie in diesem Jahr eine Neuauflage erfährt. Die letzten Vorbereitungen des bereits heute ausverkauften Events laufen auf Hochtouren. Über 3.000 Gäste erwartet ein eindrucksvolles Programm: Graduation Talk, Showacts aus der Musical-Szene, Kleinkunst und Ehrungen in Academic Robes.**

Rund 1.000 Absolventinnen und Absolventen der Fakultät Wirtschaft der DHBW Stuttgart werden am Montag, 12. November 2012 im ICS der Messe Stuttgart für ihren Bachelorabschluss gefeiert. Nach akademischer Tradition erhalten sie ihre Urkunden in Academic Robes mit Talar und Baret und werden persönlich auf der großen Bühne im Kreise ihrer akademischen Lehrer, Freunde, Familien und Dualen Partner geehrt. Auch Gäste aus Politik und Wirtschaft sind geladen.

Die Bachelors' Night bietet ein Unterhaltungsprogramm der Extraklasse. Die Show reicht vom Graduation Talk mit SWR Moderator Stefan Siller über Kleinkünstler aus dem bekannten Palazzo-Varieté bis hin zur Show „Pop meets Musical“ mit Darstellern des renommierten Stage-Entertainments.

Zum Abschluss und als absolutes Highlight der Bachelors' Night werden alle 1.000 Absolventen nach akademischer Tradition ihre die Barette in die Luft werfen. Der Countdown zu diesem emotionalen Höhepunkt wird wieder von Rektor Prof. Dr. Weber angezählt und mündet im Konfettiregen.

Gastgeber Prof. Dr. Müllerschön, Dekan der Fakultät Wirtschaft an der DHBW Stuttgart, freut sich bereits zum zweiten Mal die Bachelors' Night präsentieren zu können: „Viele Hochschulen organisieren keine große Abschlussfeier, denn hierfür stehen keine Haushaltsmittel zur Verfügung. Dank der Unterstützer aus den Reihen unserer Kooperationspartner, wird dies bei uns möglich. Es ist uns wichtig unsere Absolventinnen und Absolventen bei diesem wegweisenden Meilenstein, ihrem akademischen Abschluss, in Form eines gemeinsamen Events feierlich zu begleiten und damit als Fakultät eine Verbundenheit zum Ausdruck zu bringen, die sie an ihre Studienzeit, ihre Leistung erinnern soll.“

Dass eine solche Abschlussfeier nicht selbstverständlich ist, zeigt sich in den Dimensionen der Organisation und Finanzierung. Viele Monate Vorbereitung verbunden mit einem finanziellen Aufwand von über 130.000 Euro kostet ein solcher Abend, der sich über Eintritts- und Sponsorengelder refinanziert. Um diese zu gewinnen, hat die Fakultät Wirtschaft attraktive Sponsoring-Pakete für ihre Unterstützer geschnürt. Die junge Projektleiterin Manuela Fath fügt stolz hinzu: „Es ist uns dadurch sogar möglich, alle Absolventen kostenlos auf diesen besonderen Abend einzuladen. Bemerkenswert ist außerdem, dass das Showprogramm und die akademischen Roben der Großveranstaltung komplett aus Sponsorengeldern finanziert sind und damit nicht auf den Kartenpreis der Begleitpersonen umgelegt werden müssen.“

Die Bachelors‘ Night steht für Verbundenheit, Emotion und Tradition. Dank der Unterstützung dualer Partnerunternehmen, insbesondere audius, Daimler, Hewlett Packard, IBM, Kärcher und Robert Bosch, konnte die Veranstaltung in die zweite Runde gehen.

#### **Über die DHBW Stuttgart:**

Die Duale Hochschule Baden-Württemberg Stuttgart gehört mit über 7.000 Studierenden zu den größten Hochschuleinrichtungen in den Regionen Stuttgart und Oberer Neckar. In Kooperation mit rund 2.500 ausgewählten Unternehmen und sozialen Einrichtungen bietet sie mehr als 40 national und international anerkannte, berufsintegrierte Bachelor-Studienrichtungen in den Fakultäten Wirtschaft, Technik und Sozialwesen an. Die Studierenden wechseln im dreimonatigen Rhythmus zwischen der Hochschule und dem Ausbildungsbetrieb, dem Dualen Partner. Auf diese Weise sammeln sie bereits während der Studienzeit Berufserfahrung. Finanzielle Unabhängigkeit, sichere Chancen auf dem Arbeitsmarkt durch außergewöhnlich hohe Übernahmequoten, kleine Kursgruppen und die internationale Ausrichtung bieten den Studierenden enorme Vorteile.

Weitere Informationen unter: [www.dhbw-stuttgart.de](http://www.dhbw-stuttgart.de)